
本 日 第１９９６回 ２０１２年１月２９日(日) No.１８８５

本日のプログラム Today's Program 東尾張分区 インターシｰティーミーテング
（１１ＲＣ合同例会）

点 鐘 於名鉄犬山ホテル

ロータリーソング「君が代」・「奉仕の理想」

前 回 第１９９５回 ２０１２年１月２０日(金) 記 録

○斉 唱：「我等の生業」
○ゲスト：名古屋経営短期大学子ども科助教

藤林 清仁様

名古屋経営短期大学２年 鈴木 秀保様

名古屋産業大学３年 金子 匠光様

名古屋産業大学３年 川尻 修平様

名古屋産業大学３年 堀本 明伸様

○出席者：会員30名中22名出席 出席率73.33％

前々回補正出席率は1月６日分 96.67％

△藤林様（左端）左から鈴木様、金子様、堀本様、川尻様

会長あいさつ 西尾 輝久

骨粗鬆症という病気を知っていると思いますが、こ

こ最近特に言われるようになってきました。この病

異常が出やすいようですが、このＢＰ製剤は古くな

った骨の細胞が破壊、吸収されるのを阻害する効果

があり、口の中の細菌が原因であごの骨が炎症を起

こしても骨が破壊、吸収されにくくなるからと考え

られているそうです。しかし報告が出始めた当初は、

こうした実態や予防法、治療法について医科と歯科

との間で共通した考え方がなく、医療現場では混乱

も起きていました。そこでこのような事も踏まえて

最近の統一見解では、医師と歯科医師そして患者本

人が十分話し合って決める事が大事なことであると

の結論に達したようであります。

幹事報告
・本日の３分間スピーチ：飯田 幸雄君

・1/14・15 第30回尾張旭市小学生サッカ－大会

於尾張旭市南グランド 井田副会長、古橋新世代奉

仕委員長、森幹事出席。

・本日の会合：第4回クラブ協議会

・次回の例会：1/29（日）ＩＭ（11RC合同例会）

・例会変更お知らせ：別紙

ニコボックス
○１月２２日 クラブ創立記念日を祝って。

本日出席者全員より

○ボランティア活動報告を楽しみにしています。

桜井 雅博君

○名古屋経営短期大学子ども科助教 藤林清仁様、

２年 鈴木秀保様、３年 金子匠光様、川尻修平様、

堀本明伸様よくいらっしゃいました。歓迎申し上げ

ロータリー理解推進月間

２月 ３日（金） ２月１０日（金） ２月１７日（金） ２月25日・26日

例 卓話担当：加藤 勇夫君 卓話担当：小柳 和之君 卓話担当：ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会 ２４日（金）振替

会 卓話者：愛知県守山警察 演題：「 雑 話 」 卓話者：尾張旭市役所 財政課 ２０００回記念例会

予 署 署長 駒木 啓司様 野村 孝二様 京都方面

定 演題：｢安全･安心･雑感｣ 演題：｢平成24年度予算について｣



ます。 大嶋一二三君

○名古屋経営短期大学、産業大学の学生諸君、ご苦

労様でした。 箕輪 良孝君

○名経短大のみなさん、いろいろお疲れさまでした。

井田 武憲君

○久し振りの雨です。いろいろうるおって、恵みの

雨です。 服部 右子君

○人間ドックで勝屋先生にお世話になり、ありがと

うございました。また、よろしくお願いいたします。

丹羽 敏行君

○自動車免許更新のため「高齢者講習」を昨日近くの

自動車学校で受けてきました。結構興味ある内容でし

た。 大野 良之君

○少々甘味の足りないミカンが残っており、ぞうしょ

うかなと思っていたところ、先週の松下先生の卓話を

聴いて食べてみました。やや甘く感じました。

森 和実君

○とよた光の里コンサートのチケット購入ありがとう

ございました。 安藤 公爾君

○４０年ぶりにインフルエンザにかかりました。今流

行しています。皆さん気をつけましょう。

唐井 仁一君

○加藤清久さんの「くさい」ご好意に感謝して。

大野 良之君

○お忙しの君 冨田 晃君

第4回ｸﾗﾌﾞ協議会報告
日時 2012年1月20日（金）13:45～

場所 尾張旭市商工会館 第一会議室

議題１）上半期活動状況について。

○新入会員研修を実施しました。本音の意見を聞く

ことに重点を置きました。有意義だったと思います。

是非もう一回開催して頂きたいと思います。

○12月家族親睦会ご協力ありがとうございました。

○2000回例会について、２月理事会で詳細事項を確

定していきたい。

○春の親睦例会について、全員参加の企画アイディ

ア・意見をお願いしたい。

○伊那交流例会 「ちとせ家」で開催予定、アトラ

クション等を検討中

○新給食センターの試食見学会を森幹事の尽力で実

施しました。ご協力ありがとうございました。

○職業奉仕の理念を熟考する為にも、英語による

「四つのテスト」唱和を継続したい。

○２月４日 「縄跳び大会」参加で一応年度計画は

完了する予定です。

尾張旭ＲＣの横断幕を作成し、サッカー大会等でア

ピール出来るように検討する。

○次年度 財団、米山記念の受入予定があると伺っ

ており、今後準備していく予定。

○2000回記念誌・写真集を企画していく。

○６月ＲＣ年度末に、実施事業報告チラシを配布す

ることを検討する。

・目的は、地域密着した奉仕活動実践の告知と、

新会員募集活動の一環とする。

・年賀の挨拶広告を出すよりは、効果的かと思わ

れるので、工夫して実施を検討。

○ニコボックスは順調に推移しています。

○会計は順調に推移ししています。

○東日本震災ボランティア活動に対して、新地区補

助金の申請を進めて行く予定。

○名古屋産業大学の留学生との交流会を企画中。

○プログラム前半は森幹事に大変お世話になりまし

た。後半は、次年度継続事業を打ち合わせし、立ち

上げていくよう準備していく予定です。

○40周年記念事業として、｢健康都市記念塔｣を寄贈

しました。今後はその継続的な事業として､具体的に

｢健康づくり事業｣を企画していきたいと思います。

○その他､昼食について、中華等メニューを拡充して

いくように検討を進めていく。

卓 話
「東日本震災ボランティアに参加して」

日時 2011/9/5～9/8

場所 石巻市内

・夢みの里

・かもめ学園

・第二たかみ園

△ 藤林 清仁様

△ 川尻 修平様 △ 金子 匠光様

△ 堀本 明伸様 △ 鈴木 秀保様

ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰ授与

△ﾎﾟｰﾙﾊﾘｽﾌｪﾛｰの唐井君（右）西尾会長（左）

そのほか水野幸彦君が授与されました。


